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PRÄSIDIUMSWAHL 2024
STECKBRIEF KANDIDIERENDE STELLVERTRETENDE PRÄSIDENT/IN
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Ferhat Doğru (Ferro)
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Dipl. Sportw. - Inhaber + Geschäftsführer FitbyFerro GmbH

Hertha BSC ist für mich nicht nur ein Fußballverein, sondern Teil meiner Identität und meines Lebens. 
Als gebürtiger Berliner bin ich mit der Hertha aufgewachsen und habe sowohl auf den Rängen als auch 
auf dem Spielfeld unzählige Momente von Freude, Trauer, Jubel, Tränen aber vor allem des 
Zusammenhalts erlebt. 

Hertha ist unser Treffpunkt, unser Zuhause, wo wir alle gleich sind und uns als Einheit fühlen – das 
macht diesen Verein für mich so besonders.
 
Darüber hinaus habe ich vier Jahre lang bis zur Saison 2022/2023 als Kapitän voller Stolz unsere 3. 
Herrenmannschaft - die “AmaZwee” - angeführt. 
Seit der Saison 2023/24 bin ich als spielender Co-Trainer bei unserer Ü32 tätig und konnte gemeinsam 
mit meinem Team die offizielle deutsche Meisterschaft für unseren Verein gewinnen - ein Erfolg den wir 
uns auch so sehr für die erste Mannschaft herbeisehnen.

Ich kandidiere für das Amt des stellvertretenden Präsidenten bzw. für einen Sitz im Präsidium, weil ich 
fest davon überzeugt bin, dass wir gemeinsam noch viel mehr für Hertha bewegen können. 

Mein Herz schlägt für diesen Verein, und ich möchte meine langjährige Erfahrung als Spieler, 
Sportwissenschaftler und Unternehmer einfließen lassen, um Hertha auf allen Ebenen voranzubringen. 

Es geht mir nicht um große Versprechungen, sondern darum, meine Leidenschaft, mein Engagement 
und meinen Optimismus in den Dienst unseres Vereins zu stellen.
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Das möchte ich in meiner Amtszeit unbedingt umsetzen:

In diesem Bereich habe ich meine größte Expertise:

1) In meiner Amtszeit wird das Hauptaugenmerk darauf liegen, den Zusammenhalt und die 
Verbundenheit zwischen den Fans, den Mitgliedern und dem Verein weiter zu festigen, Dialoge zu 
intensivieren und die Mitglieder, soweit möglich, aktiv in Entscheidungsprozesse mit einzubinden.

2) Ein weiterer zentraler Punkt ist die Zusammenarbeit & Kommunikation der einzelnen Gremien in 
unserem Verein zu optimieren. Gute Ideen und Vorschläge aus der Gemeinschaft ernst zu nehmen, sie 
kritisch zu hinterfragen und wenn sie wertvoll sind, uneingeschränkt zu unterstützen. 

3) Gleichzeitig setze ich auf strategische, regionale Partnerschaften anstatt Profit-orientierter Investoren, 
um unseren Verein in der globalen Fußballwelt von heute und morgen zu etablieren.

4) Ich stehe fest hinter der konsequenten Weiterführung des „Berliner Wegs“. Unsere Jugendakademie 
sollte grundsätzlich als unverrückbares Fundament des Vereins gelten. Im Fokus steht dabei die 
ganzheitliche Stärkung der Attraktivität des Vereins, um Spieler der Akademie perspektivisch zu binden.

5) Darüber hinaus werde ich mich dafür einsetzen, unseren Amateurmannschaften (Jugend, Damen, 
Herren, Senioren, Altliga, Beachsoccer, Footvolley und Blindenfussball, Tischtennis, Boxen, Kegeln) 
mehr Raum und Sichtbarkeit zu verleihen, sowie mir am Herz liegende Fan-Initiativen, wie „Blau-Weißes 
Stadion“, „1892hilft!“, etc. konsequent zu unterstützen.

6) Ich möchte sozial-benachteiligten Familien die Möglichkeit geben, Stadionbesuche zu erleben. Unser 
Stadion ist oft nur zu zwei Dritteln ausgelastet, und ich sehe hier großes Potenzial, mehr Menschen in 
die Hertha-Familie zu integrieren.
7) Für das sensible Thema „Verwendung von Pyrotechnik“ möchte ich mittelfristig Rahmenbedingungen 
erarbeiten, die in der Zukunft einen legalen Einsatz ermöglichen.

Meine größte Stärke liegt im Beziehungsmanagement, sowohl im geschäftlichen als auch im 
persönlichen Bereich - sowie in der Nachwuchsförderung. 

Als Diplom-Sportwissenschaftler und Unternehmer mit über 20 Jahren Erfahrung in der Sport-, 
Gesundheits- und Sport-Textilbranche habe ich gelernt, strategische Partnerschaften aufzubauen und 
diese dauerhaft zu pflegen. 

Meine langjährige berufliche und sportliche Erfahrung hat mir ein fundiertes Verständnis für 
Projektmanagement, Teamführung und strategische Planung in nationalen und internationalen 
Kontexten ermöglicht. 

Mein Ziel ist es, mit all den genannten Maßnahmen Hertha nicht nur sportlich, sondern auch als 
Gemeinschaft anhaltend zu entwickeln, um unseren Verein mit innovativen Ansätzen, einer klaren 
Identität und starker Führung weiter erfolgreich wachsen zu lassen.

Neben meinen fachlichen Kenntnissen bringe ich ein breites Netzwerk aus Sport, Politik und Wirtschaft 
mit. Diese Verbindungen, gepaart mit meiner kreativen und kommunikativen Art, möchte ich in mein 
Engagement für Hertha BSC einfließen lassen, um den Verein langfristig und nachhaltig zu 
unterstützen.


